

# *Comprueban en occidental provincia cubana efectividad del Heberprot-P*

---



La Habana, 15 nov (RHC) A propósito del Día Mundial de la Diabetes, en el Policlínico Raúl Sánchez de la ciudad cubana de Pinar del Río se efectuó un programa científico al que asistieron especialistas del [Centro cubano de Ingeniería Genética y Biotecnología](#).

Martha Elena Guerra, encargada de la [consulta de endocrinología](#) en el centro de la Salud habló de las bondades del [Heberprot-P](#), medicamento creado por científicos cubanos, y sobre cómo ese medicamento evitó en ocho años de empleo, unas 600 amputaciones.

Durante la jornada por el Día Mundial de la Diabetes, en la institución sanitaria de la capital vueltabajera, los expertos del Centro de Ingeniería Genética y Biotecnología dialogaron con personas aquejadas por esa enfermedad.

La doctora Guerra confirmó que además de las actividades promocionales, a los pacientes se les aconsejó respecto a los hábitos alimentarios y fueron atendidos también por podólogos. (Fuente: [RRejoj](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/176633-comprueban-en-occidental-provincia-cubana-efectividad-del-herberprot-p>



**Radio Habana Cuba**